



SÉPTIMA EDICIÓN DE LA TRAVESÍA A NADO ALCALÁ

SÁBADO 17 DE AGOSTO DE 2024

Información Básica

Horario y lugar de la prueba
La salida de los MENORES, se realizará el sábado 17 de AGOSTO en el **muelle de Alcalá a las 10:00 de la mañana** donde también tendrá lugar las llegadas de las pruebas de menores. La salida de los ADULTOS, se realizará el **Sábado 17 de AGOSTO de 2024** en la **Playa de la Jaquita a las 13:00 horas, justo detrás del Hotel Palacio de Isora**, rumbo a la meta situada en el muelle de Alcalá.

Recogida de dorsal

La entrega de dorsales de los MENORES, se realizará el sábado **17 de AGOSTO 2024** en el muelle de Alcalá donde tendrá lugar las salidas y llegadas de las pruebas de menores, desde las 9:00 hasta las 9:45. La entrega de dorsales de los ADULTOS, se realizará el sábado 17 de AGOSTO en la playa de la Jaquita, justo detrás del Hotel Palacio de Isora, desde las 09:00 horas hasta las 12:00. Lugar desde el cual posteriormente tendrá lugar la salida a las 13:00 h. rumbo a la meta situada en el muelle de Alcalá.

Política de devoluciones

La inscripción es personal e intransferible y supone la aceptación del presente reglamento. Se tramitará desde la web: www.gesportcanarias.com. Desde el momento de la inscripción no hay retorno del importe en caso de no participación, sea cual fuere el motivo. En caso de suspensión de la prueba antes de su inicio por motivos climatológicos u de fuerza mayor, la organización no procederá a la devolución del importe recibido.

REGLAMENTO:

La prueba está organizada por el AYUNTAMIENTO DE GUÍA DE ISORA en colaboración con la COMISIÓN DE FIESTAS ALCALÁ 2024. La carrera se celebrará el SÁBADO 17 de AGOSTO de 2024 y dará comienzo a las 13:00 horas, los atletas deberán de haber pasado el control de confirmación antes de las 12:00 horas.

PARTICIPACIÓN: Podrán participar en esta prueba todas aquellos atletas estén federadas o no federadas que así lo deseen, agrupados en las correspondientes categorías. Todos los participantes deberán poseer un nivel de condición física adecuado para afrontar una prueba de estas características. Todos los participantes deberán cumplimentar y entregar firmado el descargo de responsabilidad a la organización en el momento de la retirada de dorsales. La prueba será controlada por la empresa GESPORT CANARIAS quien realizará las clasificaciones y por el personal que la organización designe.

INSCRIPCIONES: las inscripciones tendrán un coste de **20 euros** para todos los **de 14 años o más**, y para los **menores de 14 años** el coste será de **0 € (gratuita)**. Se podrán realizar hasta el **domingo 11 de AGOSTO a la 23.59 h.** en los sitios habilitados por la Organización.

Lugares de inscripción:

- En la web www.gesportcanarias.com (opción online).

La inscripción incluye:

- Participación en la carrera.
- Dispositivo de seguridad.
- Camiseta conmemorativa.
- Avituallamiento de meta.

La inscripción es personal e intransferible y supone la aceptación del presente reglamento. Desde el momento de la inscripción no hay retorno del importe en caso de no participación, sea cual fuere el motivo. En caso de suspensión de la prueba antes de su inicio por motivos climatológicos u de fuerza mayor, la organización no procederá a la devolución del importe recibido.

NO ESTÁ PERMITIDA LA PARTICIPACIÓN CON NEOPRENOS.

CATEGORÍAS, DISTANCIAS Y HORARIOS DE SALIDA:

- * Junior – Promesa M y F, nacidos/as entre 2005 y 2009 ().
- * Senior M y F, nacidos/as entre 1995 y 2004 ().
- * Veterano/a M y F 30: nacidos/as entre 1985 y 1994 ().
- * Veterano/a M y F 40: nacidos/as entre 1975 y 1984 ().
- * Veterano/a M Y F 50: nacidos/as entre 1965 y 1974 ().
- * Veterano/a M 60: nacidos en 1964 y anteriores ().

Trofeos:

Habrá trofeos para las y los tres primeros de las distintas categorías y para los tres primeros/as de la clasificación general masculina y femenina, y para los tres primeros locales tanto masculinos como femeninos. Los trofeos son acumulativos.

Entrega de trofeos:

La entrega de los premios y trofeos se realizara únicamente el día de la prueba, una vez aprobadas las clasificaciones por el comité organizador.

Descargo de responsabilidad:

Los participantes lo hacen bajo su responsabilidad. Sobre ellos recae la decisión de la salida y realización de la prueba. Es responsabilidad de cada participante estar físicamente preparado para realizar la misma. Los participantes eximen a la organización de las reclamaciones o demandas basadas en supuestas acciones o no acciones de los participantes u otros que actúen a su favor. Así como de las demandas resultantes de los daños que puedan sucederles a ellos o a sus materiales.

Los participantes deberán firmar los documentos que se requiera para evidenciar más claramente este apartado del reglamento. Toda reclamación hecha sobre cualquier anomalía ocurrida durante el desarrollo de cualquiera de las carreras deberá presentarse debidamente documentada al jurado de la prueba después de la finalización de la misma.

Equipamiento y normas:

Los participantes deberán llevar en todo momento el **gorro identificativo y el dorsal** marcado tanto en el brazo y la pierna facilitado por la organización, de tal manera que puedan facilitar la labor de control por parte del personal de la organización.

Los participantes deberán respetar el medio en el que se realiza la prueba y mantener escrupulosamente limpio el entorno. Para ello se deberá comer y beber SIN DEJAR UN SOLO ENVASE FUERA DE LOS RECIPIENTES habilitados para ello. El incumplimiento de este punto implica la descalificación inmediata.

La organización se reserva los derechos exclusivos de las imágenes, fotografías, vídeo e información de la prueba, en las que puedan aparecer los participantes, así como de utilizar ese material para anuncios, relaciones públicas o cualquier otro propósito periodístico o de promoción del evento. Cualquier proyecto mediático o publicitario deberá contar previamente con el consentimiento de la organización.

No se permitirá la realización de inscripciones el mismo día, ni cambios, ni cualquier anomalía que interfiera en el desarrollo del programa de carrera. En la travesía de adultos no está permitida la participación de menores de 14 años.

Todas las boyas existentes en el recorrido tendrán que dejarlas a la izquierda. Todo aquel nadador que se salte una boya será descalificado automáticamente sin tiempo final en la clasificación.

Los **menores de edad de 14 a 18 años que estén federados** podrán participar en la travesía de adultos. La organización se reserva el derecho de realizar los cambios oportunos en el recorrido y horario debido a las mareas del día.

La organización desea realizar un llamamiento a todos los participantes para que tenga un especial cuidado con el medio ambiente y que durante el desarrollo de la prueba no se ensucie el paisaje con desperdicios propios de la actividad.

Todos las y los participantes, por el hecho de tomar parte en esta prueba dan por aceptado el reglamento. En caso de duda prevalecerá el criterio de la organización.